

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos

1 El Ayuntamiento de Granollers ha dado a conocer los resultados de un estudio de hábitos de compra entre los granollerenses y aquellas personas que visitan la ciudad. Se trata de un trabajo de campo que evidencia la importancia que tiene, económicamente hablando, el comercio en la ciudad. De este modo, el estudio refleja la importancia que tiene el comercio en el día a día y las posibilidades que ofrece a las personas que vienen a comprar. De las personas consultadas (durante las jornadas del jueves y del sábado) la mayoría de las que se encontraban en la ciudad lo hacían por un motivo principal: para comprar. Y muchos de ellos, proceden de los municipios vecinos de la comarca: Les Franqueses, Canovelles, La Roca del Vallès...

La fuga de compradores (especialmente en alguno sectores) a otros municipios presenta, según el estudio, unos porcentajes considerados normales y se presenta en aquellos casos en los que se buscan productos que ofrecen tiendas especializadas o grandes áreas comerciales, sin presencia en la ciudad hasta la fecha. Uno de los aspectos a destacar del porqué el comercio de Granollers se presenta como un gran polo de atracción se encuentra en el hecho de que la zona más importante, comercialmente hablando, se encuentra concentrada dentro de un centro histórico recuperado hace tres años como isla peatonal. Los más de 33.000 m2 cuadrados de tranquilidad y sosiego le sientan bien a la gente, al comercio y a la ciudad.



| XAVIER SOLANAS

4 EDITORIAL: El paro registra mejoría en la comarca. Los directores de las escuelas del Vallès, en contra de la LOMCE.

10 Una encuesta municipal destaca el papel del comercio en Granollers como polo de atracción.

12 Los actos conmemorativos del bombardeo de Granollers de 1938, participativos y emotivos.

14 ECOGRA, la Feria Ecológica y Alternativa de Granollers Comerç de Dalt ha dado buenos resultados.

17 Un camión de productos químicos en la cantera de Vilanova causa temor entre los vecinos.

18 El presidente Artur Mas pide paciencia en Bigues i Riells.

20 La Garriga declara 'Personas no gratas' al ministro Wert y a la delegada del Gobierno María de los Llanos.

36 Millet construyó un auditorio en su casa a costa del Palau.

40 2.000 corredores contra la esclerosis múltiple en el Circuit.

42 El Esport Club Granollers salva la categoría y seguirá en Primera Catalana.

El comercio como gran polo de atracción

2 La conmemoración del 75 aniversario del bombardeo de Granollers del 1938 ha contado con la celebración de diversos actos sociales y culturales. El rigor, la seriedad y la solemnidad popular de algunos de ellos han contado con la participación de muchos ciudadanos que tienen claros que hechos como aquellos no se pueden repetir nunca más.

3 Hay que salir a la calle. En momentos de crisis como los actuales, es necesario dar un paso adelante para presentar las credenciales comerciales allí donde haga falta y reinventarse. Los comerciantes de Granollers Comerç de Dalt vivieron una intensa ECOGRA con sus productos alternativos durante tres días. En La Garriga, la Fiesta del Corpus vivió también un gran fin de semana.

4 El Colegio de Procuradores de Barcelona, representado por **Ramón Daví**, y el Ayuntamiento de Granollers, han firmado un convenio para intentar poder solucionar aquellos casos graves que se presentan en el tema de los desahucios. Las sensibilidades en esta cuestión están cambiando poco a poco ante la magnitud de la tragedia.

5 El pasado viernes, día 31 de mayo, el President de la Generalitat, **Artur Mas**, dio espaldarazo a la empresa Gederoth de Bigues i Riells inaugurando sus nuevas instalaciones. La empresa de productos sanitarios ha ampliado su fábrica en 500 metros cuadrados gracias a que exporta a más de 100 países.

6 La entrevista de esta semana a **Camil Raich**, presidente de Amics del Xiprer, sirve para presentar la jornada de puertas abiertas que esta asociación ha organizado para el próximo domingo día 9 de junio en El Xiprer para que los asociados conozcan por dentro este centro de Cáritas que lidera **Mercè Riera**, ayudada por decenas de voluntarios. Habrá jornada de convivencia, música con el Tramvia Blanc por la tarde...

7 Acabamos la sección (de los resultados del paro el mes de mayo ya hablamos en la Editorial y en la sección de Laboral) con la satisfacción de ver como el Esport Club Granollers ha salvado la categoría en un partido, frente al San Cristóbal, lleno de emoción e incertidumbre. El empate a cero dio la felicidad (la permanencia) a unos y a otros.

MGL



ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

- Gestió de Comunitats de Propietaris
- Gestió de Lloguers
- Assegurances

Informa't

www.mglgestio.com

93 870 15 00

cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers



tapiseria **aguilar**

- Retapizado de sofás, butacas y sillas. Clásicos y modernos.
- Cabezales, fundas cojines y espumas a medida.

TALLER
c/ Corró, 82-68
Tel. 93 840 13 03 - 677 28 51 86

40 ANYS AL VOSTRE SERVEI